

Manzanares



La presidenta de Castilla la Mancha, M^a Dolores Cospedal: “La industria agroalimentaria es fundamental como anclaje de nuestra población rural y para crecer como región”

En la entrega de la XXV edición de los Premios Gran Selección 2014 a los mejores alimentos de Castilla-La Mancha

Cospedal ha valorado el peso económico que tiene este sector, ya que es una industria que aporta el siete por ciento al conjunto estatal y, junto a la agricultura y ganadería, supone el 15 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) regional. “Con la búsqueda de la excelencia y la mejor calidad es como mejoramos, nos hacemos más competitivos y más importantes”. Ha elogiado los productos agroalimentarios de nuestra tierra. “No tienen nada que envidiar a los de otras regiones españolas ni europeas” y ha resaltado que “además de producir grandes cantidades de muchos y variados productos, elaboramos alimentos de altísima calidad”. En el sector del vino, Castilla-La Mancha contará entre los años 2015 y 2018 con ayudas de más de 50 millones de fondos públicos, que supondrán una inversión total de más de 130 millones de euros, que se destinan a la mejora de la calidad y de los procesos productivos para implementar nuestra competitividad. Ha felicitado a los premiados “por tanto esfuerzo, dedicación y cariño en la búsqueda constante de la mejor calidad de sus productos”.



M^a Dolores Cospedal con los premiados

Ciudad Real

“

El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Page debería estar preocupado ante la limpia que Sánchez está haciendo en el PSOE porque su traición le puede salir muy cara”

Grave crisis en el Partido Socialista



Miguel Angel Rodríguez

Campo de Criptana

“

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “Castilla-La Mancha es hoy referente a nivel nacional en materia de discapacidad gracias al trabajo de nuestros profesionales”

En la entrega del premio “Tiempo de Navidad” en el Centro de Educación Especial María Auxiliadora

Lucas-Torres ha afirmado que “hoy Castilla-La Mancha es un referente nacional en materia de discapacidad gracias a este centro” y ha mostrado su agradecimiento a todos los profesionales que aquí trabajan porque “además de ser grandes profesionales tienen día a día una auténtica vocación por su trabajo con todos estos niños”. El director del centro José Luis Olivares ha subrayado las palabras del delegado provincial y ha destacado la cobertura de este centro del que se benefician usuarios de hasta 29 localidades de la comarca de Campo de Criptana.



Antonio Lucas-Torres con el niño premiado